
1．ＰＴＡ会長挨拶

皆さんがやりやすいようにやっていきたいと思っております。

初めての顔合わせにつき、会長はじめ本部役員・専門部・中学校の順に挨拶。

２.顧問（校長先生）挨拶

・日々の生活の理解及びご協力のお礼

・学校としては令和６年度に向けて動き出しています。一年間よろしくお願い致します。

３．各委員会より

①本部（ここからは第０回代議員会なので本部以外のお話は次回へとさせて頂きます）

教頭先生

「代議員会」及び「総会」について

（１）ＰＴＡ規約より

第１７条 ３．代議員会は総会にかわる決議機関である。

第１８条 総会は、本会の共通確認・共通理解の場であり、全会員をもって構成される。

（２）代議員会の運営について

検討事項がある場合は、会の２週間前までに会長または教頭へその内容を連絡する。

（３）令和６年度代議員会の日程と内容について

①令和６年４月１１日（木）１９：００～

＜主な内容＞

・ＰＴＡ総会デジタル提案について

②令和６年９月５日（木）１９：００～

③令和６年１２月１２日（木）１９：００～

④令和７年２月１３日（木）１９：００～

（４）代議員会以外の主な会議等について ※予定

◇１０月３日（木）…令和６年度ＰＴＡ本部役員選考委員会

昨年度より時期を早めます。末子対象とします。

第０回 代議員会議事録

開催日 令和 6 年 3 月 15 日 開催時間 19:00～ 開催場所 西可児中学校 会議室

[ 出 席 者 ]

（本部） 会長 副会長① 副会長② 会計 書記

（専門部） 地区長 各委員長

生活委員 委員長 副委員長

環境委員 委員長 副委員長

広報委員 委員長 副委員長

（中学校） 校長先生 教頭先生 南谷先生 大前先生 纐纈先生



②地区長

③生活委員

活動前に付き活動報告は未報告

④環境委員

⑤広報委員

※活動報告の用紙を各長さんに配布しました。

次回の代議員会にて報告・提出して頂き、議事録にて掲載報告させて頂きます。

＜各委員会から改善点や意見等がありました。＞

②地区長

仕事を統一してほしい。

（引き継ぎのやり方が地区によって違う。）

③生活委員

人数を増やしてほしい。

（立哨運動…地区ごとに立つ人がいない。）

意見として、次年度より自分の地区から生活委員を選出してほしい。

⑤広報委員

幼い弟妹がいる人が、委員会の会議等になかなか出席できない。

案として、他の委員会から出席できる人が参加する等…。

次回 入学式・始業式 令和６年４月８日（月）

第 1 回代議員会 令和６年４月１１日（木）１９：００より

ＰＴＡ総会 令和６年４月２５日（木）


